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в течение 2024 года было шроведено 4 заседания Попечительского

соВеТа'накоТороМрассМоТреныосноRныеВопросыпоразJIиЧныМ
направлениям д."r.пu"йr" гБсусоссзн <Грайворонский дом социаJIьного

обслужиВ аниЯ имени Почетного гражданина Грайворонского района

П.К.Бедненко>) в соотвеТствии с утвержденным пJIаном работы совета на2024

год. Работа Совет а в 2О24 гОДу tIроводипасъ в спожных особых усJIовиях в

связи со сJIожной оперативной обстановкой в районе, а также в связи с тем,

что болЪшуЮ частЬ гОДУ получатели социаjIъных услуг Грайворонского дома

социаJIъного обслуживания проживыIи в 5 учрежлениях социалъной защиты

населения Белгородской области (были временно отселены в связи с

осложнившейся оrr.рur"uной обстановкой в районе),

Члены Попечителъского совета в течение года привлекыIись к проведению

различных конкурсов, совещаний и иных меропри ятиiа, проводимых

учреждением, укреплениюN{ur.р"-ъной базы учреждения (участие в работах,

формирование развивающего rро.rрurства), участие в праздновании Нового

ГоДа,Щнязащи'""пuотечествu,8'uр"а_МежДУнароДноГоженскогодня,,.Щня
добра и миJIосе рдия, участие в благотворителъной акция кТвори добро>> в

учрежден иях и организациях,
Большая часть мероприяуиЙ; проводилисъ дистанционно с учетом

нахождения учреждения в приграничной территории,

Кроме того, чJIены Попечителъского совета активно включаJIисъ в

информационно-разъяснительную работу среди населения о деятелъности

учреждения, цривлекаJIись к рассмотрению пи_сьменных и устных обращений

граждан, принимаJIи участие совместной работе и организации семинаров,

конкурсов и других мероприятий, проводимых в учреждении, в том чисJIе и

дистанционно. дп""""Ь сс'IействоваJIи привпечению волонтеров к работе с

ПопУЧаТеJIяМисоциальныйУслУг'прожиВаюЩиМиПосТоянноВДоМе
социаJIьного обслуживания,

Несмотря на I1родолжающееся напряжение в оперативной обстановке,

совет намерен IIродолжитъ работу по повышению уровня и качества

социаJIъного обслуживания,
продолжитi дальнейшую эффективную работу по обеспечению

каЧесТВаок€LЗаниясоциаJIЬныхУсJIУГГражДанаМПожиЛоГоВоЗрасТаИ
инвыIидам, пропаганде и развитию физкулътуры и спорта в интернате,

Предприниматъ дополнитеJIъные меры по обеспечению доступности к

объектам и усJIугам в учреждении, продолжатъ укрепление материаJIьно-

технической базы учреждения,
В 2О24 гоДУ деятельность Попечительского совета осуществJIяJIась на

основани" rпu"u мероприятий. Несмотря на трудности, запланированные

мероприятия выпоJIнены в полном объеме,

Председатель Попечительского совета Г.В. Фролов


